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14) a) Geleia, herói, androide, céu, chapéu, anéis, troféu, heroico, pastéis, jiboia.
b) Biscoito, europeu, joio, sereia, arroio, breu, venceu.
c) Saguão, Paraguai, Uruguai, iguais.
d) Saúva, juiz, ruim, balaústre, rainha, faísca, triunfo, sanduíche, campainha, gaúcho, país, Raul, atrair, aí.
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e) Herói, chapéu, troféu, saguão, Paraguai, Uruguai, iguais, ruim, baú, país, Raul, atrair, aí, europeu, venceu.
f) Saúva, balaústre, rainha, faísca, triunfo, sanduíche, campainha, geleia, heroico, jiboia, biscoito, joio, sereia, arroio. 
g) céu, breu.
h) Recebem acento gráfico apenas as oxítonas e os monossílabos tônicos. As paroxítonas não são acentuadas.
i) Nenhuma delas é acentuada, seja oxítona, paroxítona ou monossílaba.
j) (F) (F) (V) (V) (V)
Justificativas: Na primeira afirmação, o “i” e o “u” são tônicos em todas as palavras apresentadas; na segunda afirmação, há só uma vogal antes do “e” e do “u”.
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15)
	raiz      raízes
	Juiz      juízes


 (V) (V) (V) (F) 
	campainha
	moinho


 (V), (F), (V)
	saída
	faísca


 (F), (V)
	saúde
	balaústre


 (V), (F)
	bocaiuva
	feiura


 (F), (F), (F), (V)
16) a) Vamos convidá-los para a festa de encerramento.
b) Ainda hoje vou escrevê-lo a todos
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c) Preciso resumi-lo até amanhã.
d) Devemos conduzi-las a reflexões diárias.
e) Decidimos vendê-los e investir em imóveis.
f) Cubra o bolo para não atraí-las. (ou ... não as atrair)
g) Nada vou dizer. Não quero magoá-la.
h) Minha mãe vai pô-los sobre a mesa.
i) Vou distribuí-los amanhã.

17) Têm (duas vezes), avós, saúde, domésticos, países, usufruíram. 
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18) a) domésticos.
b) avós.
c) têm.
d) saúde, países, usufruíram.

19) a) Você.
b) Xícara.
c) Fátima, Mônica etc.
d) Avó.
e) Polonês.
f) Sólido.
g) Bússola.
h) Alguém, ninguém.
20) 	( x ) – a) Ontem, finalmente, ele pôde descansar.
21)	( x ) – d) afastá-lo – alaúde – mausoléu.
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22)	( x ) – c) Não se acentua o ditongo aberto ei nas paroxítonas: atéia, européia.
23)	( x ) – a)  por que – porque – porque – porquê.
24)	( x ) – a) Os moradores de Jupiá vêm vindo. Todos os veem.
25)	( x ) – c) caida – saiste.

